



りすぐみだより

平成28年 8月号

社会福祉法人 尚徳福社会 生麦保育園

近くの公園は朝からセミの声がにぎやかに聞こえ始めています。この暑さのなかでも、子どもたちはセミのパワーに負けないくらい元気に体を動かしています。水遊びやシャワーを行い快適に過ごせるようにしていきたいと思います。



7月1日にプール開きを行いました。りすぐみは2階テラスに行き、丸いプールに水を入れプールの入り方や遊び方の約束をしました。一人ずつ水遊びの玩具を持ち、足に掛けてみたり「ジャー」と外に流して楽しく時間を過ごしました。4日からは、1階の園庭にプールを用意し、お尻を洗った子どもから水の中に入り、楽しすぎて、どの子どもたちも笑顔が絶えず「キャーッ」とはしゃぐ声が続きました。数日すると水の中でうつ伏せになり足をバタバタさせたり、小さいバケツやシャベルで水をくみ自分の体にかけては、とても気持ち良さそうにしています。



さんぽ

くもりの日は、散歩で貝の浜第2公園に行きました。ブランコに乗ったり、鉄棒にぶら下がったりした後に「もういいよ～」と子どもたちの声が聞こえ「クスクス」と笑い声をさせながら、木の陰に隠れています。「どこに隠れているんだあ～」「つかまっちゃうぞお～」と保育者が探しに行くと「きゃ～あ」と蜂の子を散らすように、子どもたちが別の場所へと逃げていきます。それを何度も繰り返し、かくれんぼを楽しんでいます。

ピエロのホッホさん

「ホッホ～」と声が聞こえ三輪車に乗って、子どもたちの前に現れたホッホさん。目を丸くしたり、笑顔だったりと色々な表情を見せながら、次は「何をするんだろう～」とワクワクしていました。ホッホさんの面白い動きに大笑い！！最後には、一人ひとり「♡」の風船をもらい、一緒に記念写真を撮りとても嬉しそうでした。

給食おいしいね～

暑さに負ける事なく、子どもたちの食欲は旺盛！特に汁物が好きで「これ、おかわりする！」「やさしいっぱいね！」などリクエストも聞かれます。おやつで、とうもろこしが出た時は、「ペロ～」となめて「どうやって食べるの？」と聞く子や、端から上手に食べられる子など色々な姿が見られました。1回目より2回目の方が上手に食べられる子どもが増えました。



・お知らせ・

- ・プールセットに名前がない事がありますので再度ご確認ください。(特にタオル)
- ・汗をたくさんかく時期ですので、カゴの衣類を確認し補充してください。

